

中学軟式野球部

(活動内容)

・活動日→平日と、土日のどちらかで半日練習です。(練習試合などのときは両方になる場合があります。)

・活動場所→グラウンド

(雨の日やグラウンドが使えない日は、自転車置き場などで素振りや羽打ち、トレーニングなどを行っています。)

(活動方針)

私たち野球部は「凡庸徹底」を目標にがんばっています。

また、まとまって動いたり、はじめをつけて行動することを心がけています。

(新入生の皆さんへ)

新中学一年生の皆さん、ご入学おめでとうございませう。私たち野球部は部員が七人しか折らず、単独チームで試合に出場することができません。最近の大会は近くの中学校から五人来て

もらって出場していました。人数が少ない中でもほかのチームに勝てるように、頑張って練習に励んでいます。

一年生の中には野球をやったことがなかったり、野球についてあまり分からないという人もいるかもしれません。ですが、分からないことがあっても分かりやすく丁寧に教えます。練習の中では、楽しい練習や時にはしんどい練習もありますが、それを皆で乗り越えることで、技術面も心身も成長することができます。

少しでも、興味があれば、ぜひ体験入部に来てください。一緒に野球をしましょう！

(先輩方へ)

先輩方にはいろいろなことを教えていただき、本当にありがとうございます。野球の技術だけでなく、練習への姿勢など先輩から学ぶことがたくさんありました。

また、いつでも僕たちを引っ張っていつてくださった先輩の姿が印象に残っています。これから、先輩方から学んだことを活かして、日々の練習に取り組んでいきたいと思ひます。

私たち野球部一同は、先輩方の高校での活躍を願っています。

(大会結果)

平成二十八年度 夏季総合体育大会

一回戦

河瀬中 0 - 10 湖北中